



Ulrich Etiketten: Neuer Standort

Für die Ulrich Etiketten GesmbH, ein führendes Unternehmen in der europäischen Etiketten- und Verpackungsindustrie, das bereits in fünfter Generation familiengeführt wird, bricht mit dem Umzug ein neues Kapitel an.

Die neue Firmenanschrift lautet nun: **Betriebsstraße 3, 2011 Höbersdorf.** Der neue Produktionsstandort im

Weinviertel, etwa 15 Minuten von Wien entfernt, erstreckt sich über ein beeindruckendes 60.000 m² großes Grundstück und wurde unter Einbeziehung modernster ökologischer Prinzipien errichtet.

Ulrich Etiketten freut sich über diesen neuen Abschnitt in seiner Unternehmensgeschichte und ist bereit für eine innovative Zukunft.

INFORMATION: www.ulrich.at

ulrich etiketten
verpackungen 